Conseil National

Laurie Willommet: «Contre l'injustice et pour l'égalité des chances»

Conseillère municiplale à Vevey (Exécutif) depuis deux ans, Laurie Willommet est candidate au Conseil National sur la liste socialiste. A 31 ans, elle veut faire entendre la voix des jeunes et des femmes dans les instances politiques.

- Pourquoi êtes-vous candidate au Conseil National?

- Il y a plusieurs raisons. En tant que Municipale à Vevey, je vois les limites du pouvoir au niveau communal et j'ai envie d'aller à Berne puisque c'est là que se prennent les décisions au niveau fédéral. Plus je fais de la politique et plus j'ai envie d'en faire, parce que j'ai de plus en plus envie de lutter contre l'injustice et pour l'égalité des chances. C'est mon moteur, surtout dans la situation actuelle où les gens souffrent beaucoup de l'inflation et où ils ont souvent de la peine à boucler leurs fins de mois. Comme j'ai 31 ans et que je suis une femme, je sais que je représente aussi les jeunes et les femmes, c'est-à-dire des catégories de gens qu'on n'a pas tellement l'habitude de voir en politique et qui ne sont pas assez représentées. Le monde politique a plutôt été construit par les hommes et je pense qu'il est important de faire entendre ces voix. Beaucoup de gens, d'ailleurs, me remercient pour cela.

- Quels sont les principaux thèmes de votre campagne?

- Je veux défendre la justice sociale au sens large, donc je vais me battre sur tous les thèmes importants: l'assurance maladie,



Laurie Willommet: «Je veux défendre la justice sociale au sens large».

la prévoyance professionnelle, le niveau des rentes, l'emploi, les salaires. Tout augmente, mais pas les salaires! En tant qu'enseignante, j'ai été confrontée aux inégalités et aux failles du système, que l'on retrouve dans bien d'autres domaines. La lutte pour l'égalité des chances est vraiment au cœur de mon combat. Cela se concrétise par exemple par mon engagement pour l'accueil de jour et le développement de places en crèche de qualité. La Suisse est à

la traîne: nous avons besoin d'une politique familiale forte.

- Que proposez-vous dans le domaine de l'immobilier?

- Je veux lutter pour des loyers abordables, c'est clairement l'un de mes principaux objectifs. Les loyers représentent souvent plus du tiers des dépenses d'un ménage et ils n'ont cessé d'augmenter, même quand les taux d'intérêt étaient bas. Il faut renforcer la protection des locataires. Il faut aussi investir dans la construction massive de logements abordables pour les familles et la classe moyenne.

- A combien évaluez-vous vos chances d'être élue?

- Je ne me sens pas légitimée à répondre à cette question, parce que c'est la population qui va voter et que c'est elle qui va décider. Je fais campagne en y croyant et en essayant de convaincre, mais je laisse la démocratie faire son travail. Mais j'y crois d'autant plus que le parti socialiste vaudois présente une très belle liste, avec des candidatures souvent nouvelles et des personnalités qui devraient parler aux gens.

PROPOS RECUEILLIS
PAR ROBERT HABEL



